

3年ぶりの開催!!

第74回勤労体東南置賜地区軟式野球大会



※写真は優勝のかわでん

新型コロナの影響により2年連続中止となっていた第74回山形県勤労者体育祭東南置賜地区軟式野球大会を、8月28日(日)及び9月4日(日)に6チーム参加のもと米沢市営八幡原野球場で開催しました。

両日ともに雨による不安定な天候となりましたが、3年ぶりの大会成功に向け、実行委員会役員や参加チームの懸命なグラウンド整備により決勝戦まで実施する事が出来、その結果、かわでんが10月8日(土)開催の県大会へ出場する事となりました。

新型コロナの影響により様々な活動が制限されてきましたが、今後も「やれない理由探しよりもやる方法を考える」の運動方針のもと構成組織の皆さんと共に再始動して参りますので、引き続きご理解とご協力をお願い申し上げます。(事務局@佐藤)

【大会結果】会場：米沢市営八幡原野球場

- 第1試合：浜理PFST 対 SUMCO (雨天ノーゲーム：大会特別ルールにより浜理PFSTの勝利)
- 第2試合：かわでん 対 ソアーズ (雨天ノーゲーム：大会特別ルールによりかわでんの勝利)
- 第3試合：浜理PFST 対 米沢市役所野球部 (0対2で米沢市役所野球部の勝利)
- 第4試合：高畠町役場 対 かわでん (1対11でかわでんの勝利)
- 決勝戦：米沢市役所野球部 対 かわでん (1対6でかわでんの優勝)

雨にも負けず3年ぶりの開催へ

懸命なグラウンド整備により地区大会を実施



【8/28(日)は早朝より実行委員会役員によるグラウンド水取り等を実施し、ようやく3年ぶりの開催へ】



【第1試合：浜理PFST対SUMCO しかし雨天ノーゲームで大会特別ルール（ジャンケン）を実施】



【大会を一時中断し再度のグラウンド整備後、第3試合：浜理PFST対米沢市役所野球部から再開】



【8/28(日)第4試合：高島町役場対かわでん】



【9/4(日)も前夜の大雨によりグラウンド水取りから】



【9/4(日)決勝戦：米沢市役所野球部対かわでん】



【初回、かわでんの猛攻により5点を先取】



【結果、6対1でかわでんが優勝し県大会へ】



【惜しくも準優勝の米沢市役所野球部】

新型コロナの影響により3年ぶりの東南置賜地区軟式野球大会となり参加チームも約半数に留まりましたが、構成組織で立ち上げた実行委員会役員や参加チームのご理解・ご協力の下、雨にも負けず無事開催出来ました事に対しまして心より感謝申し上げます。

令和4年8月豪雨災害

連合山形緊急災害対策本部による

災害復旧ボランティア活動が実施された

8月3日（水）からの大雨により甚大な被害を受けた県内各地域に対し、連合山形は舩山会長を本部長とする連合山形緊急災害対策本部を、併せて置賜地協も舩山議長を本部長とする連合置賜地域対策本部を立ち上げ、連日30℃を超える過酷な環境の中、下記のとおり県内各構成組織より延べ92名の皆さまからご協力をいただいて被災された家屋の泥片付けなどの災害復旧ボランティア活動が実施されました。（写真はいずれも置賜地域での活動を連合置賜地域対策本部事務局が撮影）

【大江町】実施日：8月 6日（土）参加者： 7名、8月 7日（日）参加者： 7名

【川西町】実施日：8月10日（水）参加者：12名、8月11日（木）参加者：14名

【飯豊町】実施日：8月12日（金）参加者：14名、8月16日（火）参加者：22名

8月17日（水）参加者：16名

延べ92名



災害復旧ボランティア活動は労働組合の社会貢献活動の一環として実施されましたが、ご協力いただいた皆さまは酷暑の中でもマスク着用などの感染対策を講じながら、被災された方々の1日の早い復旧を願いご尽力いただきました。

被災地当該地協として、この間の取り組みに対し構成組織の皆さまへ心より感謝申し上げます。